

TRANSPORT AERIEN : l'aéroport de Grenoble inaugure un nouveau bâtiment

L'aéroport de Grenoble a inauguré le 27 novembre une nouvelle zone dédiée aux arrivées. « Le nouveau bâtiment, dédié aux passagers en provenance de pays hors espace Schengen, a une capacité d'accueil de 400 personnes. La zone d'arrivée des bagages, a quant à elle, été agrandie de 50 m² », explique [VINCI AIRPORTS](#) / T : 01.47.16.35.00, gestionnaire de l'aéroport de Grenoble, cité par actu.fr. www.grenoble-airport.com/fr
www.vinci-airports.com/fr